

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 13 Juillet 2010 03:13 - Mis à jour Samedi, 17 Juillet 2010 06:34

Le Ministère Coordinateur du Patrimoine, en coordination avec le Ministère de la Culture, l'Organisation des États Ibéro-Américains et la Municipalité du Canton Rumiñahui, organise l'Atelier International « Culture, Patrimoine et Développement dans les Villes Patrimoines de l'Équateur.

L'événement se déroulera les jeudi 15 et vendredi 16 juillet 2010 au Centre Culturel Villa Carmen situé en face de la Mairie du canton Rumiñahui.

Les thématiques présentées par les conférenciers nationaux et internationaux se focaliseront autour de la gestion et des possibilités de valorisation de la culture et du patrimoine des mairies de l'Équateur. Cet atelier servira à construire une feuille de route en relation avec le Plan Stratégique du Réseau de Villes Patrimoine de l'Équateur, qui intègre 22 villes de tout le pays.

Las temáticas presentadas por ponentes nacionales e internacionales girarán en torno al manejo y a las potencialidades que tienen la cultura y el patrimonio para el desarrollo humano en los municipios del Ecuador. Este taller servirá para construir una hoja de ruta en relación con el Plan Estratégico de la Red de Ciudades Patrimoniales, conformada en total por 22 municipios de todo el país.

Más informaciones...

Lire "[Taller busca sensibilizar a municipios en temática de cultura, patrimonio y desarrollo](#)" sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine

[Plus de détails sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine](#)

Lire "[El Patrimonio se debate en Sangolquí](#)" dans *El Comercio*

Lire "[Se Inauguró el Taller: Cultura, Patrimonio y Desarrollo en las Ciudades Patrimoniales del Ecuador](#)" sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine

Lire "[Municipios del país se capacitan en taller internacional de Cultura, Patrimonio y Desarrollo](#)" sur le site de l'INPC